

Une célébration chantée

Dimanche matin, le consistoire protestant d'Oberbronn proposait une célébration chantée pour fêter les 25 ans de l'association œcuménique « Artgile » qui accompagne l'engagement musical de Jean-Jacques Delorme, pasteur d'Oberbronn.

L'ASSOCIATION « Artgile » une contraction d'art et évangile a été créée il y a 25 ans à Yutz en Moselle. Cette association a but non lucratif, a pour objet de soutenir spirituellement et matériellement l'engagement musical du pasteur Jean-Jacques Delorme auteur-compositeur interprète, grâce à l'association plusieurs enregistrements ont été produits et des partitions



Dimanche matin, avec la chorale d'Oberbronn, le pasteur Jean-Jacques Delorme a célébré un culte chanté avec ses propres compositions. PHOTO DNA

publiées. En fin d'année le pasteur d'Oberbronn fera valoir ses droits à la retraite. Il aura alors encore plus de temps à consacrer à la musique. Dimanche matin, devant une délégation de l'association venue de Yutz

(Moselle), avec la présence active de la chorale d'Oberbronn, le pasteur Jean-Jacques Delorme a célébré un culte chanté avec ses propres compositions mais aussi rendu un hommage vibrant à son maître et ami Jean-Louis

Decker, le premier pasteur chantant disparu en 2016. La célébration a débuté par *Fais de moi un vitrail d'amour* inspiré d'un texte de saint François d'Assises, arrangé par Jean-Jacques Delorme. Ce titre est aussi celui d'un CD paru en 1995 qui sera réédité avec une superbe orchestration signée du regretté Bernard Gérard, auteur de musiques de films comme *Les allumettes suédoises*, *Germinal*, etc. Le Cd paraîtra lorsqu'un nombre suffisant de souscriptions sera atteint. Cotisation annuelle 10 €, prix de souscription, 13 € l'unité, hors souscription, ceci pour soutenir l'association. ■

► Renseignements : Association Artgile, 3 rue des Églises 67 110 Oberbronn.